



BOLETÍN DE PRENSA

León, Guanajuato, jueves 4 de diciembre de 2025

No.611/2025

Médicos del HGZ No. 2 del IMSS en Irapuato salvan la vida a mujer con hemorragia obstétrica grave

- **El hospital cuenta con un equipo de respuesta inmediata obstétrica conformado por anestesiólogos, gineco-obstetras, cirujanos, enfermeras, entre otros especialistas.**
- **La paciente acudió hipotensa, con volumen abdominal abultado debido a que el útero estaba muy grande por tener sangre retenida, así como choque hipovolémico.**

Médicos y personal de diferentes categorías del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Irapuato atendieron de forma exitosa a Yadira N., quien a su ingreso a las instalaciones del Hospital General de Zona (HGZ) No. 2 presentaba hemorragia obstétrica con pérdida importante de sangre que ponía en peligro su vida.

“En el hospital contamos con un equipo de respuesta inmediata obstétrica, conformado por especialistas como anestesiólogos, gineco-obstetras, cirujanos, enfermeras especialistas y otras categorías del personal, con la única intención de salvaguardar la vida de las pacientes obstétricas”, comentó el jefe del servicio de Ginecología y Obstetricia en el hospital, doctor Jorge Alberto Navarro Zuno.

Por su parte, el doctor Rafael Juárez, médico adscrito a Ginecología y Obstetricia, describió que a la derechohabiente se realizó exploración clínica al llegar hipotensa, con volumen abdominal abultado debido a que el útero estaba muy grande por tener sangre retenida, lo que ocasionaba el choque hipovolémico.

“La paciente fue referida de medio privado, se aplicó medicamento para que la frecuencia cardiaca y la tensión arterial se normalizaran. Fue importante llevar a cabo procedimiento quirúrgico inmediato para poder retirar el útero y estabilizar a la paciente con más de 10 transfusiones de sangre y concentrados plaquetarios, además de plasmas frescos”, agregó el especialista.





UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Resaltó que se trató de un caso muy grave en el que la paciente corría el riesgo de perder la vida en un porcentaje muy alto; sin embargo, todo el equipo del IMSS logró ingresarla a quirófano para la resolución del caso y pasarla posteriormente a terapia intensiva.

El subdirector nocturno del hospital, doctor Juan Arturo Delgado Ávila, compartió que en este caso específico de hemorragia asociada al embarazo la paciente logró recuperarse luego de su estancia en hospitalización, gracias al esfuerzo del equipo multidisciplinario, desde Laboratorio, Terapia Intensiva, Cirugía y Anestesia, en el cual el riesgo de morir es muy alto por ello es importante mencionar que el Instituto cuenta con todos los recursos para brindar atención de manera inmediata.

“Cuando estaba en la clínica privada me dio miedo dejar a mis hijas, a mi esposo y a mis padres, me decían que ya no tenía mucha sangre, fue muy difícil la situación, los médicos hacían lo que estaba en sus manos, pero cuando me dijeron que me tenían que trasladar, me informaron que ya no podían atenderme, que mi situación era muy peligrosa y en riesgo de morir, que lo mejor era trasladarme al IMSS, porque reconocían que no tenían los mismos recursos médicos y los aparatos, además de la sangre que estaba necesitando”, narró la derechohabiente Yadira.

“Cuando estamos aquí cambia en uno la imagen del Seguro. Ahora vengo muy contenta a dar de alta a mi niña, gracias al Seguro estoy viva, estoy muy agradecida, estoy segura de que los médicos son muy profesionales y el personal de Enfermería también, todos desempeñan su trabajo muy bien. Muchísimas gracias a todos porque puedo disfrutar de mis hijas, nunca recibí una mala cara, gracias por haberme recibido y atenderme muy bien, nunca me cansaré de decirlo, gracias al IMSS estoy viva y estoy aquí”, dijo.

---oo---

LINK DE FOTOS:

<https://imssmx.sharepoint.com/:f/s/comunicacionssocial/Env72IIo3aNNtdbkk-oiEssBuwurY9pCvKxQL0-JrsP14A?e=njopB1>

LINK DE VIDEO:

<https://drive.google.com/file/d/1YayPIuEl5vygZXAEjdqr18zQjOGI5hRE/view?usp=sharing>



2025
Año de
La Mujer
Indígena